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Presentes:Presentes:Presentes:Presentes: Danielle Simas (SMAC), Alexandre Furlanetto (SMU), Marcelo da Fonseca
(SMU), Willian Vilar (CONSEMAC), Elvira Moraes (SME), Maria Josefa Lopes (SMAC).

Ausentes justificados: SENGERJ, SMSDC, COMLURB, REARJ.

AssuntosAssuntosAssuntosAssuntos Tratados:Tratados:Tratados:Tratados:

Comentada a ata anterior- mês de Marco/2012, com a seguinte retificação na lista
de presentes: Maria da Glória (SME) em substituição a Renata D'Acri (SME).

Danielle Simas justificou a ausência da Rachel Fares até o momento na reunião
com a C.S.P.E.A.

Wiliian Vilar comunicou a próxima reunião da Câmara para a Conferência Rio +20.

Danielle Simas informou sobre a próxima reunião do CONSEMAC a ser realizada
em junho, tendo como pauta, entre outros assuntos, a informação sobre o andamento da
elaboração da minuta do Projeto de Regulamentação da Lei Municipal de Educação
Ambiental. Danielle pediu ao Willian para tirar da pauta a apresentação da Minuta de
Regulamentação.

Danielle Simas comentou sobre a proposta do Encontro da C.S.P.E.A. a ser
realizado durante o evento da Rio +20 e a necessidade da definição urgente do local e
painel em atendimento ao prazo necessário.

Elvira Moraes comentou sobre a participação da SME na Conferência Rio +20.

Maria Josefa comentou sobre as atividades em andamento na Ilha de Paquetá
relativas aos trabalhos de Educação Ambiental, parceria da SMAC e BioRio/UFRJ em
projeto de monitoramento local da areia das praias e do ar e nas atividades realizadas na
Escola Pedro Bruno e no Parque Darke de Mattos.

Alexandre Furlanetto e Marcelo Fonseca comentaram sobre a situação atual da Ilha
de Paquetá quanto às A.E.I.S., indicando uma aproximação entre os trabalhos de
Educação Ambiental e as ações da SMU no controle do crescimento e ocupação das áreas
favelizadas da Ilha.

Marcelo Fonseca informou sobre a proposta do Plano de Desenvolvimento
Ambiental Sustentável da Ilha de Paquetá- Paquetá, Ilha Maravilhosa, elaborado na
SMU/GPL1 nos anos de 2008 e 2009.

A reunião foi aberta para assuntos gerais.

PrPrPrPróóóóximaximaximaxima ReuniReuniReuniReuniããããoooo: 28/05/2012, às 14h00minh, Sala de Reunião do CONSEMAC

Relator:Relator:Relator:Relator:Marcelo Silva da Fonseca (SMU/CAIS)


